

早咲きの花とふくらむつぼみ春の足音、すぐそこに

なりました。ずつ春の気配を感じるようにの、陽射しのぬくもりに少しまだたい風が吹くもの

休眠から目覚めて開花の準備出しています。桜もそろそろ菜の花が咲き、つくしも顔を菜のだが咲き、つくしも顔を



備 ろ を は プロログラ では Tigotal Control Con

と歩みを進めています。 たと順調に育てば開花は3月だと順調に育てば開花は3月があり

「今年も咲きましたよ」とさん(町田西)。ご自宅のおさん(町田西)。ご自宅のおさん(町田西)。ご自宅のお庭には早咲きの「河津桜の木」を始めるのですが、今年の開花は寒波の襲来で3月1日頃花は寒波の襲来で3月1日頃な桜よりも紅色がかった花の色が特徴で散歩を楽しむ人のいっときの癒し効果にもなっいっときの癒し効果にもなっいっときの癒し効果にもなったが、場でである。例年2月初旬から咲き始めました。一般的から咲き始めました。一般的などもの癒し効果にもなったが、

です。
月中旬くらいまで楽しめそう
ちも喜んでいるかのよう。3

の合図のようです。 一方、近隣の農家では「4 月中旬からはソラマメ、エンドウが冬の寒さに耐えて実を でいます」と話すのは、地元 でいを弾ませているようでした。近くを流れる神寄川では た。近くを流れる神寄川では た。近くを流れる神寄川では た。近くを流れる神寄川では た。近くを流れる神寄川では かメが春の日差しを受けて気 た。近くを流れる神寄川では かメが春の日差しを受けて気 かメが春の日差しを受けて気 た。近くを流れる神寄川では かメが春の日差しを受けて気 た。近くを流れる神寄川では かメが春の日差しを受けて気 た。近くを流れる神寄川では かメが春の日差しを受けて気 た。近くを流れる神寄川では かメが春の日差しを受けて気 た。近くを流れる神寄川では

らのぼる東の空には淡いピン明るみを帯び、朝、石鎚山かの空が、ここ数日は少しずつれています。先日までの鈍色れています。





クやオレンジが滲み、やわら かな輝きが広がります。昼間 かな輝きが広がります。昼間 かな輝きが広がります。昼間 たさよりも穏やかさを感じさ せるようになりました。夕暮 せるようになりました。夕暮 せるようになると、日が長くなっ たことを告げるように、ゆっ たことを告げるように、ゆっ たっとなりとオレンジのグラデーシ での色も少しづつ春の足音を 伝えています。

春はもうすぐそこまで来ています。早咲きの花が咲き、います。早咲きの花が咲き、います。早咲きの花が咲き、います。早咲きの花が咲き、

る日も、もうすぐ。暖かな春の日差しに包まれ

(山本正司)

のさえずりが聞こえていま

好きなラジオ番組 ありますか

小林防災士の防災豆知識

ら携帯電話のアプリで好きな した? 時に聴いたり、 です。最近では車を運転する 風を出していたのが懐かしい 聴きながら勉強をやっている 好きな芸能人の深夜ラジオを 内に無くなるって知っていま 学生時代に AM ラジオで 洗濯をしなが

AM ラジオはあと5年以 たってからは、

和んでいます。 番組の録音を私は時折聞いて 給水所の情報

手できます。発生後しばらく 時でも 津波の情報や避難所 す。電池式のラジオなら停電 せん。大地震の直後には津波 くなる可能性が高いです。電 り方としてラジオはとても役 情報など行政からの情報を入 の情報が命を守る為に重要で 気が無ければテレビも使えま ンターネット回線が繋がらな 電波が入らなくなったり、 て停電が発生した場合携帯の 立ちます。大規模災害が起き 災害が起きた時の情報の取

▼安否確認の情報

災害ゴ

す。 発から て伊方原 がとれま 要な情 生活に必 ミの出し 方 など、 最悪な

時に多く出回ります。 みによる間違った情報も災害 を持った嘘の情報や、 費するのは得策ではありませ 帯電話のアプリでラジオを聴 報は自分から取りに行かない 飲んでも大丈夫か命を繋ぐ情 の場所が危ないか、水道水を 報はとても便利な反面、悪意 ん。またインターネットの情 貴重な携帯の電池を無駄に消 んし、何より連絡手段として 無ければアプリは起動しませ いていますが、ネット環境が と取り残されます。 思い込

常に使うなら良いのですが ジオは割と壊れやすいです。 手回し機能のついた多機能ラ えなくなりますので、注意を が壊れていざとゆうときに使 長い間使わないとバッテリー 恵久美防災士

推進する会 恵久美資源再利用を

思久美環境部

年4月~12月までの資源ごみ に有難うございます。令和6 きましてご協力をいただき誠 ●新聞 回収実績をご報告します。 日頃より資源ゴミ回収につ 5 1 9 kg

●段ボール 2060 kg 41520円

●雑誌·雑紙 2 1 2 0 kg 16480円

時に聴きなれた声を聴き、時

ありませんか? 心が沈んだ れだけで気持ちが落ち着く事 ラジオから流れる馴染みのパ

ソナリティの声を聴くとそ

あとラジオの良いところは

ネットより信用があります。

公共性を持つラジオの情報は

●ミルクカートン 16960円 6 kg

アルミ缶 36050E 6 6 kg 18円

SNS サブスクの音楽だけ

ると思います。YouTubeや 続けるための心の栄養にな には音楽を聴くことも生き

●スチール缶 2 0 kg 830円

良いですよ。是非好きなパー ではなく、たまにはラジオも

ソナリティーを見つけて、非

●総合計 211858円

たらどこ

常持ち出し袋の中に電池式ラ

は、左記の指定された資源で み以外は決して持ち込まない 【お願い】 収納コンテナへ

ジオを入れておきましょう。

補足として私の実体験から

※アルミ缶の潰して持ち込み ようお願いいたします。 アルミ缶●ミルクカートン)新聞●段ボール●雑誌雑紙

レクバレー大会の結果

にご協力をお願いします。

小林祐介

結果は次の通りです。 美地区組別レクバレー大会の 去る2月9日に行われた恵久

優 勝 岡田地区

準優勝 辻南地区+助っ人

3 4 辻北地区 向居地区

5 位 泉屋地区

上沖+町田地区

の 行

●資源ゴミ | 斉回収

令和7年3月9日 目

令和6年度公民館役員総会 令和7年3月16日(日)

令和6年度老人クラブ総会

令和7年3月2日 $\widehat{\pm}$

岡田っ子集まれ 玉生神社勧学祭 令和7年3月29日

 \pm

令和7年3月3日 (日